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En el número anterior con-
tamos la travesía desde Qui-
roga a Luján, por caminos al-
ternativos, del grupo Rodar
Quiroga. Allí rezaron en la
Basílica y retornaron al pue-
blo portando una imagen que
fue entronizada el 8 de di-
ciembre pasado en el comple-
jo de Laguna Los Pampas.

Para los viajeros: Maxi
Sainz, Daniel Díaz, Federico
Vesco, Marcela Lucero y Pa-
tricia Bocatti, fue «una her-
mosa experiencia» dice Maxi.

Cumplieron el objetivo de
llegar a Luján en bicicleta
completando 286 kilómetros
viviendo la experiencia de

La Escuela Técnica Nº 2, fue
tercera en el campeonato
E Cars con dos carreras menos

Primer tema:
Por estas horas -calurosas-

de diciembre de 2019 el tema
Paradela excede cualquier
posibilidad lógica de cober-
tura para un medio de apari-
ción mensual. Es sabido que
Marcelo Gallardo puso los
ojos en José Paradela, una de
las figuras del Gimnasia de
Maradona, y el Millonario
comenzaría a negociar por él.
Usamos el potencial porque
estas noticias son habituales
en los recesos veraniegos del
fútbol y pueden concretarse -
con todo el impacto que eso
significaría en la localidad- o
diluirse como a veces ocurre.
Nuestro consejo es obvio e
inevitable por algo que el lec-
tor ya sabe por sí solo o sola:
busque en los medios digita-
les o mire la tele que allí se
enterará rápido y mejor. En
La Ventana seguiremos con
nuestras cuestiones cotidia-
nas, comunitarias y a un rit-

Barroso asumió funciones
por un nuevo mandato

En la noche del martes 10 de
diciembre, el intendente de
Nueve de Julio, Mariano Ba-
rroso, asumió funciones como
jefe comunal electo por un nue-
vo período de cuatro años. La
actividad del jefe comunal se
inició a las 19 hs., en el Salón
de las Américas del palacio Mu-
nicipal, cuando asistió a la asun-
ción y jura de los nuevos conse-
jeros escolares electos.

Posteriormente, en el recinto
de sesiones del Concejo Deli-
berante y tras la asunción de los
concejales electos; Barroso
prestó juramento para ocupar
su cargo ante un ámbito  que lo
aplaudió, dejando un breve
mensaje.

Finalmente, en el Salón Blan-
co Municipal, prestaron jura-
mento los nuevos funcionarios
del Gabinete, y el mandatario
dejó su mensaje a la comuni-
dad, que trataremos en el próxi-
mo número.

Ante funcionarios, autorida-
des e invitados especiales, el jefe

comunal expresó en primera
instancia su agradecimiento a
su esposa e hijos, «que toleran
mis ausencias y me acompañan en
una labor tan importante; como
así también a mis padres,que me
inculcaron los valores que pongo
de manifiesto cada día  y a mis
hermanos y amigos, por su acom-

pañamiento y apoyo.
Asimismo, Barroso se mani-

festó muy agradecido a sus se-
cretarios y funcionarios, como
así también a todos los que lo
han apoyado para acceder a un
nuevo mandato.

El intendente Mariano Barroso y la presidenta del Honorable Concejo
Deliberante María José Gentile al agradecer las manifestaciones de
aprobación en la jornada de asumir un nuevo período.

Advertencia a nuestros lectores
mo menos alocado como lo que
esta noticia ha provocado y
provoca. De todas maneras
¡Suerte José! Y  por estas líneas
te convocamos a una charla
mano a mano para conversar de
lo que ya imaginarás.

Segundo tema:
El martes 10 de diciembre se

produjo la jura del concejal elec-
to Cristian Martín, quién en
paralelo presentó  su «expresa re-
nuncia a la Dieta mensual regula-
da en el artículo 92 del decreto ley
6769/58 «Ley orgánica de las mu-
nicipalidades de la provincia de Bs.
As. y sus modificaciones, corres-
pondiente a dicho cargo electivo y
a los fines de cortar la incompatibi-
lidad ya que actualmente me des-
empeño como empleado depen-
diente de la Legislatura Provincial»
tal como reza en el párrafo prin-
cipal de la misma.

En la misma nota agrega que:
«Al mismo tiempo aprovecho para
comunicar que optaré por ejercer el

derecho a percibir aquellas su-
mas no remunerativas y com-
pensatorias de los gastos inhe-
rentes  a dicha función».

En tanto la situación se re-
suelva esperaremos al próxi-
mo número para dejar nues-
tro punto de vista.

Tercer tema
Este es el último número

de 2019 y cada quién dirá
como le fue según su derrote-
ro de estos últimos doce me-
ses. A quienes nos leen y a
quienes nos acompañan pu-
blicitariamente nuestro agra-
decimiento y los mejores de-
seos para el 2020. Allí nos
veremos en la edición de ene-
ro,  con nuevos temas, nue-
vas entrevistas y nuevas cues-
tiones. Y recuerde que para
las cenas de nochebuena o de
fin de año el celular puede ir a
la derecha o izquierda del pla-
to, pero si lo tiene apagado y
sin consultar, mejor. ¡Salud!

La Virgen y
las bicicletas

-SEGUNDO CAPÍTULO-

pedalear en el barro y con
fuerte viento en contra (ver
La Ventana n° 226).

«A medida que van pasan-
do los días nos preguntamos
como lo hicimos, porque no
somos ciclistas profesionales»
cuenta Maxi, «salvo Daniel
que hace más tiempo viene
entrenando. Cumplimos
nuestro primer objetivo: tra-
bajar en grupo, lograr llegar y
traer la Virgen que estuvo va-
rios días en la iglesia de Qui-
roga, donde las puertas esta-
ban abiertas para poder ir a
visitarla.

ENTREVISTA: RAUL CASTRONUOVO

"Vivencias":
operativo bailar
El término folklore hace referencia al conjunto de las
creencias, prácticas y costumbres que son tradicionales
de un pueblo. E incluye los bailes, la música, las
leyendas, los cuentos, las artesanías y las
supersticiones de la cultura local, entre otros factores.
Se trata de tradiciones compartidas por la población y
que suelen transmitirse, con el paso del tiempo, de
generación en generación. Existen peñas, centros
culturales y organizaciones o grupos que se encargan de
defender el folklore y transmitirlo a los más jóvenes con

la intención de perpetuarlo. De
esta manera, el folklore garantiza
su subsistencia intergeneracional
y no depende solo del grupo de
personas de mayor edad. En ese
camino anda la gente de la
agrupación ‘Vivencias’.

Continúa en pág 3, Col. 1

Continúa en pág 4, Col. 1
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VENTA DEVENTA DEVENTA DEVENTA DEVENTA DE
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De 20 x 27,50 mts.

Tapialado,
sobre calle

San Juan s/n-
Facundo Quiroga

Consultas al 491078

NUESTRA GENTE

Decesos

8 de diciembre

Por la tarde se celebró una
misa y después se partió en ca-
ravana en bicicletas y vehícu-
los hacia la laguna. Allí los es-
taban esperando los amigos y
colegas ciclistas de Martínez de
Hoz (Grupo Bicicleteando) y
los dueños de la Laguna Los
Pampas y la imagen de la Vir-

Miguel Fernández, el 07.12.2019, en Quiroga,
a los 89 años de edad.

Carlos María Fuentes Chiurazzi, el 15.12.2019,
en Nueve de Julio, a los 70 años de edad.

Luis Maria Lazzarón, el 16.12.2019,
en Quiroga a los 72 años de edad.

Jacinta Ofelia Arzuaga, viuda. de González, el 16.12.2019,
en Quiroga, a los 90 años de edad.

Blanca Soledad Habitante, viuda de Ascuaga, el 18.12.2019,
en Nueve de Julio a los 86 años de edad.

La Virgen y las bicicletas
gen de Luján fue depositada en
el lugar preparado para ella:
«Lo de la ermita fue hermoso
porque  entre dueños y emplea-
dos la construyeron», dice
Maxi, que aprovecha para agra-
decer los mates y torta compar-
tida y el agua fresca para miti-
gar los rigores de una tarde ca-
lurosa. «Después con el grupo
de Martínez de Hoz se hizo una
bicicleteada simbólica por la
Laguna. Todo nuestro grupo

agradece a la gente que nos
acompañó, al grupo de M. de
Hoz, a todo el personal y due-
ños de Laguna Los Pampas que
siempre nos tratan con cariño y
nunca tuvieron un pero para que
podamos entrar al lugar y que
además nos dieron un lindo pre-
sente a cada uno».

Desde Laguna Los Pampas a
su vez dijeron: «Queremos agra-
decerle a cada integrante por el
logro y el esfuerzo que hicieron.
Estamos muy felices de haber sido
el lugar elegido. También agra-
decer a toda la gente que acompa-
ñó en caravana a los/las ciclistas
de Martínez de Hoz».

Bicicleteada en el atardecer del domingo por el recorrido de la laguna.

Proceso de construcción de la
ermita  y la obra finalizada.

Los que fueron a Luján y volvieron con la imagen de la Virgen en la misa.

Viene de Tapa, Col. 5

Saluda a la comunidad de Facundo Quiroga deseándoles
"Felices Fiestas y prosperidad en 2020"
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Hubo novedades en la con-
formación del nuevo ejecutivo
municipal; si bien se repiten
muchos nombres en la conti-
nuidad de sus funciones apare-
cen otros que relevan a quienes
debieron ser reemplazadas por
renuncias -ante sus propios
exabruptos-  o por haber prefe-
rido dedicarse a la actividad
privada. Y existen un par de
lugares sin definición aún, que
se conocerán en los próximos
días como son la Dirección del
Museo, Archivo y Centro Cul-
tural Julio de Vedia y la Direc-
ción de Educación.
Intendente Municipal: Conta-
dor  Mariano Barroso
Secretario de Gobierno: Jorge
Della Rocca
Secretario de Administración y
Hacienda: Cdor. Martin Seijo
Secretaria de Salud: Dra. Lucia
Pirotta
Secretaria de Desarrollo Comu-
nitario: María Del Carmen Fer-
nández
Secretaria de Cultura, Educa-
ción y Deportes: Prof. Julia
Cereigido
Secretario de Obras, Servicios
Públicos: Enrique Merlo
Secretario de Urbanismo, Vi-
vienda y Medio Ambiente: Arq.
Osvaldo Fons
Subsecretaria de Promoción
Social: Valeria Gómez
Subsec. de Producción: Víctor
Altare
Subsecretaria de Niñez: Fernan-
da Rodríguez
Subsec. de Seguridad y Transi-
to: Marcelo Hoese

Barroso asumió funciones por un nuevo mandato
El nuevo elenco de gobierno

Subsec. de Administración e
Ingresos Públicos:  Cdora. Me-
lina Chela
Subsecretario de Contratacio-
nes: Franco Casciola
Subsecretaria de Políticas de
Salud: Julieta Ferrari
Dir. Gral. de Espacios Verdes:
Juan Miguel Valenti
Dir. Gral. de Ingresos Públi-
cos:  Cdor. Rene Rojas
Dir. Gral. de Obras Públicas:
Carlos Balle
Dir. Gral. de Vialidad y Obras
públicas: Marcelo Marini
Dir. Gral. de Vivienda y Urba-
nismo: Arq. Walter Fons
Dir. Gral. Cultura: Marcos
Galvani
Dir. Gral. de Deportes: Ariel
Pesce
Dir. Gral. de Gestión Ambien-
tal: Lic. María Angélica Merli-
no
Dir. Gral. de Presupuesto:
Cdor. Víctor Bordone
Dir. Gral. de Bromatología:
Guadalupe D Acunto
Dir. Gral. de Adultos Mayo-
res: María Eugenia Martínez
Dir. Gral. de Discapacidad:
Ana Peruzzo
Dir. Gral. del Hogar de Ancia-
nos: Nancy Amado
Dir. Gral. de RR.HH: Maria
Regeiro
Dir. de Relaciones con la Co-
munidad: Gustavo Re
Dir. Gral. de Defensa Civil:
Humberto Clerico
Directora General de Centros
de Salud: Agustina Tello
Coordinador de Delegaciones:
Marcelo Delgado

Coordinadora de Empleo: Ce-
cilia Fusari
Director General de Gestión
Judicial: Dr. Pedro Rebottaro
Directora Gral. de Descentrali-
zación Administrativa Tribu-
taria: Cdora. Fernanda Banco-
ra
Director Servicios Públicos:
Jorge Muzio
Director Gral. de Prensa y Di-
fusión:  Carlos Saizar
Director General de Albergue
canino y Zoonosis: Felipe Ona-
goyti
Directora General de Planea-
miento y Control de Gestión:
Natalia Montiel
Director de Urbanismo: Igna-
cio D‘Amico
Contador Municipal: Cdor.
Pablo Ravenna
Asesor Legal y Técnico: Dr.
Juan Luis Buonano
Coordinador Financiero: Juan
Manuel Pardavila

Viene de Tapa, Col. 3

El nuevo gabinete municipal.

Saluda a la comunidad de Facundo Quiroga deseándoles
"Felices Fiestas y prosperidad en 2020"

Mendoza 803
9 de Julio, Buenos Aires

Tel: (02317) 430369/ 431944
Cel: (2317) 456047

cingolanimotors.com.ar
facebook.com/cingolanimotors
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Niega enfáticamente ser un referente
del grupo, pero está desde los primeros
tiempos del conjunto de danzas folklóri-
cos ‘Vivencias’ que organizó el festival
del sábado 7 de diciembre como cierre
de sus actividades anuales y que se llevó
a cabo en el Club Atlético Quiroga con
la participación de otros artistas invita-

ENTREVISTA: RAUL CASTRONUOVO

"Vivencias": operativo bailar
El término folklore hace referencia al conjunto de las creencias, prácticas y
costumbres que son tradicionales de un pueblo. E incluye los bailes, la música,
las leyendas, los cuentos, las artesanías y las supersticiones de la cultura local,
entre otros factores. Se trata de tradiciones compartidas por la población y que
suelen transmitirse, con el paso del tiempo, de generación en generación.
Existen peñas, centros culturales y organizaciones o grupos que se encargan
de defender el folklore y transmitirlo a los más jóvenes con la intención de
perpetuarlo. De esta manera, el folklore garantiza su subsistencia
intergeneracional y no depende solo del grupo de personas de mayor edad. En
ese camino anda la gente de la agrupación ‘Vivencias’.

dos en demostraciones artísticas y cul-
turales que los acompañaron en esa ve-
lada. Para Raúl Castronuovo hablar de
‘Vivencias’ es una cuestión natural; co-
noce los entretelones de la formación
folklórica quiroguense desde sus inicios:
«Para mí ha sido una gran satisfacción lle-
gar a esta edad y poder estar haciendo lo que

puedo e incentivar a otros para que dejen de
lado todo prejuicio y se animen a bailar,
porque la música te ayuda y sobre todo en
estos lugares donde no hay tantas activida-
des; además de relacionarte y la gran satis-
facción por la colaboración que damos»

Entrevistado por La Ventana radio
(Forty 106.9), Raúl Castronuovo deta-
lló además la gran cantidad de momen-
tos donde desarrollan su actividad bai-
lando en otros festivales o en el jardín de
infantes, en escuelas, en el Centro Edu-
cativo Complementario, en el Hogar de
Ancianos o en el Centro de jubilados y
pensionados. ‘Vivencias’ nunca dice que
no, siempre está presente para recordar
el Día de la Tradición o alguna fecha
patria.

 «Sin mezclar las cosas, porque los
quiroguenses estamos tildados de quejo-
sos, pero la Secretaría de Cultura (o la
Municipalidad) debería tener en su pre-
supuesto cifras destinadas a los pueblos
en general o a cada uno en particular,
porque realmente hacemos de todo pero
estamos solos. Cualquier gestión muni-

cipal -del color político que sea- cuando
asume debe saber que representa a todo
el partido de 9 de Julio. Sabemos que el
partido es grande y que hay pueblos que
están lejos. Aquí han estado la Secreta-
ria de Cultura y la responsable de la
Tercera Edad invitándonos a que parti-
cipemos de los Juegos Bonaerenses, pero
todo tiene un costo y nosotros todo lo
hacemos a ´pulmón’. No estamos pi-

Bailar hasta donde se puede, lo mejor
que puedo y un poco más.

«Lo bueno de
esas visitas es que cuando
terminamos  los chicos también
se prenden en una chacarera o en un gato».
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diendo dinero porque sabemos
que hay otras necesidades pero
deben tener asignado partidas
para cultura en los pueblos. Es
lo que hace falta.  El cordón
cuneta y el asfalto son impor-
tantes pero hay otra parte del
ser humano que es la expresión
en lo humano, en lo social, en
lo cultural y en esa parte creo
que estamos olvidados».

Teniendo en cuenta la ubica-
ción geográfica de Quiroga, cer-
cana a otros pueblos de los dis-
tritos de Lincoln y Carlos Casa-
res, bien podrían los responsa-
bles de Cultura de cada uno de
ellos aunar esfuerzos y reducir
costos y que un mismo profe-
sor/profesora/maestra o idó-
neo pueda dar clases en cada
lugar sin tener que viajar desde

cada ciudad cabecera a las loca-
lidades de su distrito. Las ciu-
dades cabeceras son muy pode-
rosas e influyen sobre el pensa-
miento de los funcionarios…

«Conozco que en el partido
de Lincoln las cosas son muy
distintas, porque los grupos re-
ciben otro tipo de apoyo. Bue-
no, ahí tenés el caso de Rock al
Campo que se pierde este año y
para Quiroga es importante; el
Coro también está con proble-
mas. Cuando conversamos
unos con otros caemos siempre
en lo mismo ‘si tuviéramos la
ayuda del municipio».

Hay muchos grupos que pa-
san por la misma situación: us-
tedes, el coro, el teatro, el mu-
seo, pero el principal problema
es modificar el pensamiento de

los funcionarios, que de-
berían ayudarlo un poco
más al intendente…

«Hace falta que el inten-
dente tenga una charlita
(sic) con la gente, porque
no se pierde el día, se invier-
te un día; no para que le
pidamos plata, porque eso
no va. Sino para contarle al
intendente lo que estamos
haciendo cada uno, lo que
nos pasa, que somos. Y así
él conoce el partido y la im-
portancia de conocer el es-

fuerzo que se hace y que se valore
en consecuencia, que en los pue-
blos es mucho».

En el festival del sábado 7 se
presentó además entre el grupo
de intérpretes una formación de
pequeños bailarines que no su-
peraban muchos de ellos los
cinco años

«Algo estamos dejando, esto
dicho sin soberbia, pero más
allá del gusto personal de bai-
lar, algo estamos dejando».

¿Cómo fue el comienzo de
‘Vivencias’?

«El primer grupo fue condu-
cido por Cecilia Alba, una pro-
fesora que venía desde Martí-
nez de Hoz y el debut fue en
2014; aquellos salieron a invi-
tar a otros y así nos sumamos
con nuestra esposa (Matilde).
Al principio cuesta, porque está
el prejuicio, que soy gordo, que
soy viejo, que la rodilla me due-
le, pero como amamos el fo-
lklore fuimos y así empezamos,
colaborando con instituciones
y realizando el festival propio.
La radicación de la profesora
Alba en Lincoln fue reempla-
zada por las profesoras locales
Carla Castañón y Carla Iriarte,
que son las que siguen actual-
mente».

¿Y cuál es la actualidad del
grupo?

«Por cuestione laborales o fa-
miliares se había reducido bas-
tante, pero este año se ha vuelto
a incrementar; se formó el cuer-
po de los más chiquitos. Nos
faltan bailarines masculinos.
Sabemos que hay muchos que
‘mueren’ por bailar’ pero tie-
nen el prejuicio de la vergüen-
za. Y ahí va dirigido el mensa-
je: no tengan miedo, porque
después llegado el momento sa-
bes si subís al escenario o no».

Raúl da cuenta de  lo ocurri-
do el 10 de noviembre último:
ante la abundancia de convoca-
toria para el Día de la Tradi-
ción el grupo debió dividirse
para conformar a todos. «Lo
bueno de esas visitas es que cuando
terminamos  los chicos también se
prenden en una chacarera o en un
gato. Por suerte parece que se va a
implementar nuevamente la ense-
ñanza del folklore en las escuelas y
volveremos a aquellas épocas en que
nos hacían bailar el pericón con
botas tres números más grandes.
Pero vaya el recuerdo para aquellas
maestras, Margarita G. de Romero
y la señora ‘Chita’ al piano que nos
marcaban los pasos y enseñaban a
bailar folklore. Ahí fue donde me
empezó a gustar el folklore».

Cuando le pedimos una re-
flexión final, dijo:

«Esto es simple: bailar hasta
donde puedo, lo mejor que pue-
do y un ‘cachito’ más; pero des-
pués vuelvo a mi casa con la
satisfacción de  haberlo hecho,
de haber participado, de haber
colaborado con la institución
que sea y con algún ‘dolorcito’
extra que me durará dos días,
pero pasado eso estaremos de
vuelta bailando. Así de sim-
ple».

«No tengan miedo ni vergüenza» dice Raúl Castronuovo
invitando a otros a sumarse al grupo.

En la actualidad la conducción de Vivencias está a cargo de
las profesoras  Carla Castañón y Carla Iriarte.

Estas empresas saludan a la comunidad de Facundo Quiroga
deseándoles Felices Fiestas y prosperidad en 2020

Muchas Felicidades !!!

9 de Julio: Santa Fe 446 - Mitre 11180
Tel. 02317- 431312 / 423873

Junín: Ramon Hernandez 900
Tel. 0236 4425500 - 4440565

Helados Artesanales / Elaboración propia / Bombones y Masas Finas

Confitería y Heladería

Libertad 835 - Nueve de Julio - Teléfono (02317) 422425

Avda. Mitre 2645 (entre Joaquín V. González y Alberdi)

Tel: 422750 / Fax: 422482

TRAYECTORIA  EN  LA  CONSTRUCCION
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ENTREVISTA: YANELA SAGARDOY, SECRETARIA DEL CENTRO EDUCATIVO COMPLEMENTARIO N° 803

Colorín Colorado, el nombre elegido para el Centro
En Quiroga hablar del ‘Cen-

tro’ es referirse, tácitamente, al
Centro Educativo Complemen-
tario N° 803 que desde el 4 de
diciembre tiene su nombre pro-
pio. Los Centros Educativos
Complementarios son Institu-
ciones propias de la Dirección
Provincial de Psicología Comu-
nitaria y Pedagogía Social, de-
pendientes de la Dirección Ge-
neral de Cultura y Educación.
Concurren alumnos de Nivel
Inicial, Primario y Secundario,
en contraturno a la Escuela y/o
Jardín, de 8 a 12,30 hs y de
12,30 a 17 hs., extendiendo
así la jornada escolar y el traba-
jo educativo se apoya en una
propuesta curricular que arti-
cula con los distintos niveles y
modalidades.

Incluye a todos los chicos que
deseen asistir, y se caracteriza
por no ser obligatorio y por
brindar desayuno, almuerzo   y
merienda.

En ausencia de la Directora,
Analía Canevari entrevistamos
en La Ventana radio (Forty
106.9) a la secretaria del esta-
blecimiento Yanela Sagardoy.

Contános los detalles de que
ha pasado con el nombre

«Por suerte, después de un
largo camino recorrido y de un
proyecto presentado y elevado
a la Dirección General de Cul-
tura y Educación de la provin-
cia, tuvimos el agrado de que se
nos aprobara el mismo. Fue una
iniciativa de varios años atrás
con la gestión de María del Car-
men Salas de Artola, a cargo de
la dirección y Nora Ledesma
en secretaria y ahora con Ana-
lía Canevari como directora en
este momento, volvimos a pre-
sentar el proyecto y se aprobó
el nombre de ‘Colorín Colora-
do’ que surgió de varios con la
votación de toda la comunidad

«Contamos con una matrícula de 120 chicos,
entre ambos turno» dice la secretaria.

y que es la historia que cierra y
se entrecruza con otras a lo lar-
go de toda una etapa institucio-
nal como tiene el ‘Centro’ ya
con 45 años de funcionamien-
to»

¿Quiénes participaron de la
votación para elegir el nombre?

«Toda la comunidad; se invi-
tó a toda la comunidad, a la lla-
mada comunidad educativa, a
ex docentes, hubo urnas en los
distintos locales comerciales
del pueblo, una urna en la pro-
pia entrada de la institución.
Salió elegido ‘Colorín Colora-
do’ con 166 votos. Otros elegi-
dos fueron Ozón Lema, en re-
cuerdo del primer maestro del
pueblo y Madre Teresa de Cal-
cuta por lo que representó. En
realidad ‘Colorín Colorado’ fue
como que estuvo ya en los co-
mienzos del ‘Centro’ y el día de
la imposición del nombre, Car-
men Artola contó que siempre
estuvo flotando la idea de ‘Co-
lorín Colorado’, por las histo-
rias que transcurren acá: noso-

tros somos una institución que
trabajamos con los chicos, con
sus trayectorias escolares, con
la lectura, con los conocimien-
tos compartidos, de las histo-
rias familiares, de las historias
de la comunidad. Ese trabajo
con las familias y la comuni-
dad, en todos los casos encie-
rran diferentes historias. Y por
eso lo importante de la identi-
dad del nombre era cerrar la
historia del ‘Centro’ y empezar
ahora sí, una nueva con un nom-
bre propio. Era el único de los
cuatro que hay en el distrito de
9 de Julio que no tenía nom-
bre».

¿Qué es el ‘Centro Comple-
mentario y cuáles son sus obje-
tivos y necesidades?

«EL CEC es una institución
que está abierta a todos los chi-
cos que están escolarizados,
desde Jardín inicial hasta escue-
la primaria; tiene dos turnos y
tiene comedor en ambos. Acá
trabajamos con las escuelas de
origen de los alumnos traman-
do redes para que los chicos
puedan tener unas trayectorias
escolares satisfactorias y si bien
están escolarizados nosotros
aquí tenemos que hacer un
acompañamiento. Aquí los chi-
cos vienen a aprender, a jugar, a
compartir y a crecer. Y vienen
a pasar u a tarde o una mañana
llena de conocimientos y para
formar vínculos. En el ‘Centro’
todo lo que es comedor está ga-
rantizado por el Consejo Esco-
lar, que debo reconocer funcio-
na perfectamente. Ahora tam-
bién después de varias gestio-
nes y llamados telefónicos se
empezó con la remodelación del
SUM de la parte del comedor,
con el cambio de aberturas y
refacción de paredes; todo eso
augura un buen 2020".

¿Cuál es la matrícula actual?

«Contamos con una matrícu-
la de 120 chicos, entre ambos
turnos. Tenemos un personal
docente estable, la mayoría son
titulares y hay 4 auxiliares.
Todo funciona en base al com-
pañerismo y a las buenas rela-
ciones vinculares que forma-
mos».

Teniendo en cuenta la situa-
ción actual ¿ha aumentado la
concurrencia por el comedor,
como ocurrió en 9 de Julio, tal
como lo reconoció el propio
presidente del Consejo Escolar?

«En realidad nuestra matrí-
cula siempre ronda en la misma
cantidad de chicos, si bien se ha
notado que hay una carencia
mayor este último período, hay
chicos que vienen porque les
gusta, porque sus papas traba-
jan y porque es un pueblo don-
de no hay jardines maternales,
por ejemplo. No es que alber-
gamos a chicos de clase social
baja, sino que hay de todo nivel
económico y eso nos beneficia
y nos pone contentas porque
nuestra labor institucional está
reconocida. Hemos logrado re-
conocernos como una institu-
ción acá en el pueblo; somos

una institución más porque los
chicos vienen todos los días».

Nadie puede ir al colegio di-
ciendo que no pudo hacer la
tarea, porque ya la hizo en el
Centro…

« Claro, porque los chicos es-
tán escolarizados ocho horas y
nuestra función es que vayan
con la tarea realizada, con los
aprendizajes adquiridos, refor-
zados. No puede haber una tra-
yectoria escolar insatisfactoria,
tiene que estar garantizada por-
que esa también es nuestra la-
bor. Los Centros no es solamen-
te el comedor; el propósito es
que los chicos aprendan, que
estén contenidos y cuidados y
eso lo estamos logrando. Y aho-
ra con el nuevo nombre esta-

La directora Analía Canevari, a la derecha.

El nombre surgió de una votación
con alta participación.

«Era el único Centro Complemen-
tario de los cuatro que hay en el
distrito de 9 de Julio que no tenía
nombre».
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El viernes 6 de diciembre, el Intendente Munici-
pal de 9 de Julio, Mariano Barroso, recibió el diplo-
ma que le otorga la Junta Electoral de la provincia de
Buenos Aires, tras resultar reelecto en los comicios
del mes de octubre; y en el marco de un acto desarro-
llado en la Honorable Cámara de Diputados de la
Provincia, en la ciudad de La Plata.

De esta manera, junto a otros 134 intendentes de la
provincia, entre ellos los 19 de la cuarta sección,
Barroso recibió su diploma habilitante y asumió fun-
ciones por un nuevo período  el martes 10 del co-
rriente.

mos más contentos aún porque
ya dejamos de ser el CEC 803
para ser el CEC 803 ‘Colorín
Colorado’ de Facundo Quiro-
ga».

Y como decían por ahí, este
cuento no ha terminado…

«Si, es lo que mostramos en
nuestra página de Facebook.
Nuestra función es también
mostrar lo que se hace. Sacar
esa dicotomía de que aquí sola-
mente se viene a jugar, se viene
a comer y que acá vienen los
que menos pueden. Esta histo-
ria sigue hasta el infinito y des-
pués de nosotras vendrán las
sucesoras y realmente Analía
Canevari, que es la Directora

Personal actual docente y no
docente del CEC. «Todo
funciona en base al compañe-
rismo» dice Yanela.

está haciendo una labor extraor-
dinaria para que cuando termi-
ne su función dejar una institu-
ción bien parada, bien forma-
da, con valores fuertes. Esta-
mos dejando huella porque
compartimos proyectos con
otras instituciones. Hay una la-
bor muy importante de los
‘Centros’ y fue cambiando la
mirada a lo largo del tiempo.
Estamos muy felices».

¿Yanela cuál sería el objetivo
principal para el futuro inme-
diato?

«Es un edificio viejo y hay
muchas refacciones hechas y
ahora empezaron otras, pero
para el edificio quedan cosas por

hacer. Hay que cambiar el techo
porque si bien se hicieron repa-
raciones hay filtraciones de
agua, hay mucha humedad. Ese
objetivo en cuanto a lo edilicio e
infraestructura de aquí a cinco
años ojalá se pueda mejorar todo
lo que resta, no para que se diga
qué lindo esta el ‘Centro’ sino
para brindarles un ambiente cá-
lido y gratificante a los chicos.

En cuanto lo pedagógico se-
guir apostando a los chicos, se-
guir apostando a nuestro esfuer-
zo, capacitarnos y brindarle lo
mejor que tenemos a nuestros
alumnos. Con responsabilidad,
compromiso y buenas intencio-
nes se llega a cualquier parte».

Barroso recibió su diploma de
intendente electo

Reelecto. Mariano Barroso recibió su
diploma en la Legislatura bonaerense.

Estas empresas saludan a la comunidad de Facundo Quiroga
deseándoles Felices Fiestas y prosperidad en 2020

Les desea
Feliz Año Nuevo!!!

Les desea
FFFFFelices Fiestas!!!elices Fiestas!!!elices Fiestas!!!elices Fiestas!!!elices Fiestas!!!
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La diputada provincial de la
UCR en Juntos por el Cambio,
Vanesa Zuccari, fue distingui-
da con el Premio Parlamenta-
rio por su labor legislativa du-
rante 2019. Se trata del recono-
cimiento que se entrega desde
1992 a legisladores destacados
en cada una de las cámaras de la
Legislatura bonaerense, como
así también del Congreso y la
Legislatura porteña.

El criterio de selección de los
ganadores del premio se desa-
rrolló a partir de una encuesta
realizada a diputados, senado-
res, asesores y periodistas par-
lamentarios. La legisladora de
la Cuarta Sección recibió el ga-
lardón durante un acto que se
realizará en la Cámara de Di-
putados bonaerense.   

Entre la agenda de trabajo de
Zuccari, se destacan la iniciati-
va para promover la inserción
de médicos venezolanos en pe-
queñas localidades de la pro-
vincia de Buenos Aires, con más
de 50 profesionales de la salud
que ya están trabajando en el
territorio bonaerense; la defen-
sa y promoción de derechos de
los adultos mayores; el desarro-
llo e impulso de pequeñas loca-
lidades; la capacitación y for-
mación docente; la inclusión e
integración de personas que uti-

La diputada provincial Vanesa
Zuccari fue reconocida con el
Premio Parlamentario

lizan la Lengua de Señas como
medio de expresión, comuni-
cación y aprendizaje; en otras
La Cámara de Diputados bo-
naerense aprobó este año el pro-
yecto de su autoría que crea el
Registro Único Público y Obli-

La legisladora Zuccari al momento de recibir su distinción.

La Dirección General de
Bromatología de la Municipa-
lidad de Nueve de Julio propo-
ne a los vecinos ser elaborado-
res artesanales de alimentos,
bajo la vigencia de la Ordenan-
za 5995, desde su casa.

gatorio de Asistentes Geronto-
lógicos, destinado a garantizar
la atención eficaz de uno de los
grupos etarios más vulnerables
de la sociedad, atendiendo su
especificidad y el respeto irres-
tricto de sus derechos.

Propuesta para elaborar
alimentos desde tu casa

Son requisitos contar con el
curso de manipulación de ali-
mentos de carácter oficial, cur-
so específico para el tipo de pro-
ducto que se desee elaborar, li-
breta sanitaria; a la vez que es
importante recordar que los
productos deben tener rótulo
completo.

Los interesados pueden diri-
girse a la Dirección General de
Bromatología, en Cavallari 121,
al teléfono 610086 o al mail
bromatología@9dejulio.gov.ar

Saluda a la comunidad de Facundo Quiroga deseándoles
"Felices Fiestas y prosperidad en 2020"
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El bloque que encabeza el
concejal Sebastián Malis deta-
lló el trabajo realizado en los
dos primeros años de gestión
legislativa.

Síntesis del trabajo realizado
por el bloque del Frente Renova-
dor

Año 2017
15-12 Sesión ordinaria fiscal 2018

preparatoria.
-Oposición a la creación de una

tasa para solventar el costo del moni-
toreo en la ciudad.

-Solicitud y posterior aprobación,
de la «cláusula gatillo» en las parita-
rias municipales.

Año 2018
15-2 Manifestación pública sobre

las desprolijidades del oficialismo, en
la frustrada adquisición del inmueble
para el nuevo relleno sanitario.

22-2 Proyecto de Resolución
(interbloque).Repudio al «Plan de
optimización de recursos» anuncia-
do por el Gobierno de la Pcia. de
Bs.As., referido al cierre de institucio-
nes escolares, fusión de cursos y
reubicación de alumnos y docentes.

23-3 Proyecto de Resolución. Cie-
rre del centro de Servicio local ARBA,
en la localidad de Facundo Quiroga.

11-4 Visita a la localidad de Dudig-
nac para charla con vecinos, escu-
char inquietudes y preocupaciones.

12-4 Adhesión a la nota de repu-
dio, presentada por un grupo de ve-
cinos, ante el proyecto presentado
por el oficialismo. «Readecuación del
cuadro tarifario eléctrico».

16-4 Proyecto de modificación de
ordenanza 5179/12. Cambio de cir-
culación calle Coronel González (en-
tre La Rioja y Cavallari)

18-4 Manifestación pública ante la
falta de un plan urbanístico y priori-
dad de criterios en la documentación
056-18. «Declaración de utilidad pú-
blica y pago obligatorio de obras de
infraestructura de 142 cuadras del
distrito».

24-4 Pedido de informes sobre re-
gulación del uso del agroquímicos en
el Partido de 9 de Julio (Ordenanza
4821/09) a raíz de la situación que
está atravesando la localidad de Du-
dignac y la preocupación manifesta-
da por los vecinos en la visita realiza- 45años

El Frente Renovador presentó su labor legislativa
da el día 11-4.

03-5 Proyecto de Resolución. Arti-
culación de la Subsecretaría de Se-
guridad Ciudadana y Ministerio Pú-
blico Fiscal, para exigir la aplicación
del Art. 193 bis del Código Penal de
la Nación. (6 meses a 3 años de
prisión al conductor que creara una
situación de peligro para la integri-
dad física de las personas, mediante
la participación de una prueba de
destreza de un vehículo).

11-5 Encuentro de concientización
con jóvenes, organizado por la comi-
sión de la mujer, sobre «Planificación
familiar y procreación responsable»
a cargo de la Dra. Agustina Villalba,
especialista en ginecología y miem-
bro del equipo de trabajo. Lugar
«Centro de usos múltiples de Ciudad
Nueva».

23-5 Proyecto de Declaración.
Huésped de Honor de la Ciudad de
9 de Julio al Sr. Juan Bautista Se-
gonds.

16/ 5 Reunión con miembros del
Colegio de Ingenieros Agrónomos.

30-5 Participación del equipo de
trabajo en el Encuentro de capacita-
ción sobre uso responsable de pro-
ductos fitosanitarios en la localidad de
25 de Mayo.

22/6 Visita a la localidad de Dudig-
nac. Se visitó a los vecinos que ha-
bían manifestado su preocupación
por el uso irresponsable de agroquí-
micos, se les entregó una copia don-
de se solicita al ejecutivo el cumpli-
miento de la ordenanza 4821/09 cuyo
objetivo es la regulación del uso de
agroquímicos en 9 de Julio. También
se les entregó una copia de la Reso-
lución 327/17 del Organismo Provin-
cial para el desarrollo sustentable
(OPDS), junto a un instructivo donde
se detallan como deben utilizarse res-
ponsablemente el uso de agroquími-
cos, para que estén alertas y puedan
informar a la autoridad competente,
ante una situación de peligro.

27/6 Proyecto de Resolución (Do-
cumentación 115/18) presentado por
los bloques opositores rechazando
la posibilidad de la instalación de
Farmacity en 9 de Julio.

28/6 Proyecto de Comunicación.
Radicación de repartición policial per-
manente en el Parque General San
Martín.

12/7 Adhesión al Proyecto de re-

solución presentado por el oficialismo
sobre la aprobación de la Ley de
extinción de dominio (Iniciativa del
FRENTE RENOVADOR)

23/7 Pedido de informes a la Sub-
secretaría de Seguridad Ciudadana,
sobre el recurso humano y logístico
de Policía Comunal.

24/7 Reunión con los represen-
tantes de los gremios docentes loca-
les, donde manifestaron la problemá-
tica angustiante del sector.

27/7 Visita a la localidad de Fa-
cundo Quiroga. Charla con vecinos,
reunión con mesa directiva de la
Cooperativa Eléctrica Ltda. y poste-
riormente reunión con miembros de
la Sociedad de Fomento de dicha
localidad.

30/7 Reunión con la Comisión Di-
rectiva y vecinos colaboradores de
CEPRIL para interiorizarnos de la
situación actual de dicha entidad de
bien público.

10/8 Proyecto: Pedido de informe.
Situación en que se encuentra y esti-
mativa aplicación de la Ordenanza
5529/15 cuyo objeto es regular el sis-
tema de estacionamiento en la ciudad
de 9 de Julio. (Inquietud presentada
por la Comisión Directiva de CEPRIL)

15/8 Proyecto: Pedido de informe
.Resolución 1736/18 del Gobierno
de la Pcia. de Bs. As. (GDEBA) de la
Dirección General de Cultura y Edu-
cación. Modo y forma de desempeño
de los Equipos de Orientación Esco-
lar de las Instituciones Educativas.

24/8 Reunión de equipo de traba-
jo para analizar la devolución de la
nota N.º 2379/18 solicitada a la Se-
cretaría de Seguridad, rubricada por
Jorge Zotti, sobre el recurso humano
y logístico con que cuenta en la ac-

tualidad la policía comunal.
20/9 Visita a la localidad de La

Niña. Visita a la Cooperativa Eléctri-
ca y reunión con gerente y presiden-
te de la misma. Presentaron inquietu-
des sobre el de desfasaje en el cua-
dro tarifario de alumbrado público,
precariedad del destacamento poli-
cial, posibilidad de reactivar el pro-
yecto de creación de un predio de-
portivo recreativo. Visita a vecinos
preocupados por máquinas pulveri-
zadoras dentro del radio urbano.

21/9 Manifestación pública ante las
declaraciones públicas de la funcio-
naria Merlino sobre la situación de
Dudignac.(Creación a futuro de un
CAT por la Cooperativa)

05/10 Asistencia a la charla , a
cargo de APRESID ,convocada por
la Sociedad Rural a concejales y fun-
cionarios.. Temas: Certificaciones,
Sistema de Gestión de Calidad co-
mún, CAT, experiencia de Bragado.

10 y 11/10 Participación en la Fe-
ria y Congreso internacional para
Gobiernos locales (XIV edición), en
Centro Costa Salguero (CABA). La
misma fue en respuesta a la invita-
ción realizada por COFELCO al
HCD de 9 de Julio.

30/10 Manifestación pública sobre
la instalación de Farmacity en la ciu-
dad de 9 de Julio y la preocupación
de los nuevejulienses con respecto a
la ampliación de la ubicación de las
farmacias y el pedido de reclamo de
una farmacia en Ciudad Nueva.

05/11 Visita a la Cooperativa Eléc-
trica de French. Reunión con Patricio
Figueiras y Patricia González para
interiorizarnos sobre la situación ac-
tual de dicha entidad y proponerles
la integración al proyecto de Comi-

sión de localidades.
10/12 Participación en el Congre-

so Nacional del FRENTE RENOVA-
DOR en el partido de San Martín.

11/12 Manifestaciones públicas
sobre aspectos salientes del presu-
puesto 2019.

12/12 Conferencia de prensa, con
el grupo de trabajo, presentando las
actividades del último año, la evalua-
ción y proyectos para el año entrante.

Año 2019
04/2 Asistencia con miembros del

equipo de trabajo, a las jornadas de
capacitación y proyección de Alter-
nativa Federal en la ciudad de Mar
del Plata.

12/3 Manifestación pública sobre
el estado de abandono de parque
Gral. San Martín.

26/3 Presentación de: Proyecto de
Ordenanza. Creación «Banco de tie-
rras».

28/6 Proyecto de declaración. «In-
terés legislativo municipal» Murales
Ricardo Carpani y Juan Manuel Sán-
chez. Conservación y restauración.

04/7 Proyecto de comunicación:
Control de Triquinosis.

05/8 Capacitación en: Organiza-
ción de género y su perspectiva, len-
guaje claro del legislador y técnica
legislativa, redacción y proyección.
HCD Lincoln.

09/9 Proyecto trabajado en con-
junto con bloque FpV-PJ, UC-PJ y
UC, que establece un programa mu-
nicipal de capacitación en la temática
obligatoria de género y violencia con-
tra las mujeres, para todas las perso-
nas que se desempeñen como de-
pendientes de la municipalidad de 9
de Julio en todo los niveles y jerar-
quías.( «Ley Micaela» Ley Nacional
27.499 y Ley provincial 15.134)

10/10 Participación, junto al dipu-
tado provincial por el FR Alexis Gue-
rrera, de la reunión con el Colectivo
Cultural de nuestra ciudad.

05/11 Proyecto de Resolución con-
junto: Distinción al mérito a Jorge Al-
fredo Charra por su destacada labor
como maestro de Taekwondo.

11/11 Proyecto de Comunicación:
Creación de oficina de Estadísticas y
Censos, cuyo objetivo es una mayor
eficiencia y eficacia en la aplicación
de políticas públicas y asignación de
recursos.
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Bolilla que cabecea
En una de las últimas fechas, antes del receso veraniego, del

Torneo de Primera Nacional –la segunda categoría del fútbol
argentino- Agropecuario Argentino de Carlos Casares le ganó 3 a
0 a Guillermo Brown de Puerto Madryn. Los tres  goles fueron de
cabeza y uno de ellos del quiroguense Lucas Vesco. Los restantes
fueron de Comachi y Blando. Según el colega Orsaicasare.com.ar
fue un un gran triunfo de Agropecuario que fue superior a su rival
de principio a fin. El conjunto casarense superó su mal momento
y tiene chances de meterse en Copa Argentina.

El Intendente Municipal,
Mariano Barroso,  inauguró en
la Estación de Policía Comunal
la denominada Delegación de
Análisis en la Investigación de
las Comunicaciones (DAIC),
primera oficina de estas carac-
terísticas que se inaugura en el
ámbito de la Jefatura Departa-
mental Pehuajó y tercera en la
provincia de Buenos Aires.

Además acompañado de au-
toridades policiales, el jefe co-
munal procedió a efectuar la
entrega de tres nuevos móviles
policiales a la dependencia po-
licial, tratándose de dos unida-
des Ford Focus 0 km. y una
pick up Toyota Hilux 0 km.

«Este nuevo servicio se incorpo-
ra a los que se vienen prestando en
la dependencia de nuestra ciudad
gracias a un trabajo conjunto que
venimos desarrollando con sus
autoridades y la Jefatura Depar-
tamental Pehuajó, la Jefatura de
la Policía de la Provincia y el
Ministerio de Seguridad», seña-
ló Barroso.

«Siempre hemos buscado in-
crementar el equipamiento y
los servicios de la seccional,
como así también la capacita-
ción de sus efectivos; habién-
dose avanzado en nuestra ges-
tión a lo largo de estos cuatro

EN LA ESTACIÓN DE POLICÍA COMUNAL EL LUNES 25.11.2019

Inauguró el intendente las
nuevas oficinas de la DAIC

años, en diferentes frentes tales
como la incorporación de diez
nuevos móviles, la creación del
Grupo GAM (Grupo de Apo-
yo Motorizado), con la incor-
poración de diez motocicletas
y la oficina propia; la creación
del Grupo GAD (Grupo de
Apoyo Departamental), la in-
corporación de 60 nuevos efec-
tivos; la creación del Centro de
Monitoreo de Cámaras de Se-
guridad, que cubre nuestra ciu-
dad y las localidades de Quiro-
ga y Dudignac con 201 cáma-
ras; la creación de la oficina del
911; la remodelación de la de-
pendencia local y las Subcomi-
sarías de Facundo Quiroga y
Dudignac; la incorporación de
una Torre de Monitoreo Móvil
y una morguera; a la vez que se
trabaja en la creación de una
Delegación de Policía Científi-
ca», enumeró el titular del Eje-
cutivo Municipal.

En tanto, destacó la importan-
cia de la creación de esta nueva
oficina, luego de haberse avanza-
do en la capacitación del personal
junto a las autoridades policiales
departamentales; por lo que ex-
presó su agradecimiento a las mis-
mas y a los uniformados «que dia-
riamente cuidan a la comuni-
dad».

Luego, el Comisario Gusta-
vo Rodríguez, de la Dirección
de Comunicaciones de la Poli-
cía Bonaerense, detalló que esta
delegación corresponde a una
nueva unidad creada a partir del
caso Cabezas, y destacó que la
creación de la delegación nue-
vejuliense: «permitirá trabajar
mancomunadamente con otras
dependencias de la región. Se tra-
baja en la pericia de aparatos ce-
lulares y análisis con el sistema
BAIC, creado por la Policía de la
Provincia, para el análisis de las
comunicaciones», indicó.

La Comisario Erica Figue-
roa, que estará a cargo de la nue-
va dependencia, agradeció el
apoyo de las autoridades poli-
ciales y municipales; mientras
que el Jefe de la Policía Comu-
nal de 9 de Julio, Gustavo Que-
mehuencho sumó su reconoci-
miento hacia el Intendente y su
equipo: «por el trabajo realizado
para incorporar este nuevo servi-
cio, que será de gran utilidad para
nosotros». Finalmente, el Comi-
sario Horacio Ferrari, de la
Departamental Pehuajó puso de
manifiesto su satisfacción por
poder inaugurar esta primera
oficina en la Jefatura Departa-
mental, y destacó el rol que la
misma habrá de cumplir en una
importante zona de influencia.

El intendente Barroso junto a la cúpula de la policía local, de la Departa-
mental, de la DAIC  y funcionarios muncipales.

Se trata de la primera Delegación de Análisis en la
Investigación de las Comunicaciones de la Jefatura
Departamental Pehuajó.  Además, Mariano Barroso,
entregó tres nuevos móviles a la dependencia.

Comisario Erica Figueroa, respon-
sable de la DAIC 9 de Julio

Las Bolillas del mes
Bolilla que trasciende

La aparición pública del video ‘Ojos de luz’ lanzado por
Jaqueca con la participación de la modelo Alejandra Magliet-
ti,  provocó impacto en los círculos musicales y además reper-
cutió en el orden nacional por la difusión a través de Radio
Continental  en el programa de Nelson Castro, donde la pro-
pia Maglietti es columnista junto al naonense Daniel López.

Bolilla que desalienta
Lejos de lo prometido, oportunamente, por la autoridad muni-

cipal no se realizará este año Rock al Campo. Como bien se ha
explicado ya en otras ocasiones un evento de esas características
necesita del apoyo municipal para mantener su nivel, de organiza-
ción, infraestructura y sonido, amén de otras cuestiones no menos
importantes. El impacto en la población fue de profundo desagra-
do y malestar. Los palos son, primero para el Intendente, Maria-
no Barroso, máximo responsable de una gestión; en segundo lugar
para la Secretaría de Cultura, Educación y Deportes, que ocupa
Julia Cereigido. Y por añadidura golpea a la figura del Director de
Cultura de la municipalidad, Marcos Galvani, un hombre de la
música, que ha mostrado en sus ya cuatro años de gestión; escasa
predisposición para que los eventos culturales lleguen a este lugar
del distrito.

Para colmo, en paralelo, Barroso se mostró, por estas horas
reinaugurando el autódromo de 9 de Julio y las voces de protesta
estallaron aún más aduciendo que todos los pueblos del partido
tienen su fiesta: la del Puré (French); la del Lechón (Morea); la del
Matambre (El Provincial); la de la Bondiola (Naón); la de la
Empanada (La Niña) menos Quiroga, que era justamente Rock al
Campo.

La primera palabrita de este texto es emblemática. Lejos, cada
vez más lejos.
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El quiroguense Emanuel

Novo (foto) retomo la activi-
dad en la categoría en la que
había sido ganador el 28 de abril
con el Chevrolet del AA Ra-
cing. Su regreso se produjo en
la anteúltima fecha del calenda-
rio 2019 en este caso con un
Ford del equipo Don Racing el
domingo 24 de noviembre. El
retorno de Emmanuel a la cate-
goría con una nueva estructura
y con Ford fue parte de las no-
vedades de esa fecha. Tuvo un
buen rendimiento en los entre-
namientos lo que le permitió
realizar una buena clasificación
terminando 16°. Un resultado

Emmanuel Novo
retornó al TC Pista
Mouras con Ford

que no estaba dentro de las ex-
pectativas propias y del equipo
pero que marcaba la falta de
potencia en la planta impulsora
del Ford, según se informa en
su página oficial.

En la serie el piloto de Quiro-
ga logró completarla y termi-
nar en el sexto lugar  pero con la
misma carencia, la falta de po-
tencia.

 «Volvemos con un Ford del
equipo Don Racing –expresó
Emma -con motores de Costanzo,
en el chasis va a estar Fabián
Fuentes conformando un lindo
conjunto. Retornamos al TC Pis-
ta Mouras la idea es hacer estas

dos fechas para probar el auto en
el Pista y el año que viene encarar
de cero el campeonato del Mouras
buscando el objetivo de salir cam-
peón».

Y agregó: «Trabajamos mucho
en este tiempo lo que es publici-
dad, lo que es lo económico y por
suerte tenemos la posibilidad de
hacer estas dos fechas y anunciar
nuestro regreso a la categoría con
el objetivo de estar siempre pe-
leando lo más arriba posible. Oja-
lá podamos ganar creo que tene-

mos todo para hacerlo. Quiero
agradecerle a la gente que nunca
dejó de apoyarme y me siguió en
las buenas y en las malas, a todos
nuestros seguidores a las publici-
dades, a mi familia y a toda la
gente que aporta su granito de are-
na para que estemos nosotros.
Tengo un grupo de personas muy
especial que me empuja para po-
der volver también quiero man-
dar un saludo especial a toda la
gente de Ford que me siguió apo-
yando aun corriendo con Chevro-
let y que están muy contentos por
mi regreso.»

En la final del domingo 24,
tras una neutralización, el re-
lanzamiento tuvo una gran es-
calada de Novo que lo lleva-
rían a alcanzar el 5° lugar del
pelotón logrando mantener un
gran ritmo de carrera. Pero se
fue cayendo sobre la parte final
de la carrera cuando luchaba
con Dino Pieraligi y Agustín
Suarez. Emmanuel lo explicó
así: «El auto anda muy bien pero
el motor no nos rindió lo que nos
tenía que rendir, en la vuelta 3 o 4
entro mucho humo adentro del
auto, se nota que se había roto al-
guna manguera y empezó a largar
aceite al escape y el escape me metió
el monóxido adentro. Venía
aguantando todo lo que podía y

eso me venía perjudicando hasta
que salió el pace car;  traté de to-
mar aire y enfriar todo y cuando se
relanzó veníamos bien hasta que
llegue al curvón y se cortó una rótu-
la lo que nos dejó con las manos
vacías. Sacando eso, el auto funcio-
no muy bien durante todo el fin de
semana y creo que es un buen equi-
po para seguir desarrollando.»

Tras su incorporación al Don
Racing, Emmanuel Novo vol-
vió a estar en el área de aten-
ción dentro del TC Pista
Mouras, recuperando protago-
nismo en la divisional menor
del TC. Tras la última fecha, la
16, el domingo 15 de diciem-
bre, donde fue octavo expresó:
«Nos vamos con una expectativa
positiva ya con respecto a lo que
será el año que viene; el auto fun-
cionó muy bien, llegamos con un
buen ritmo y satisfecho porque los
chicos del equipo trabajan en con-
junto para eso».

El Ford con el que finalizó octavo
en la última del calendario 2019
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El Melilla CD, club
en el que milita el qui-
roguense Angelo Ma-
caroni, hizo historia al
participar por primera
vez en la Copa del Rey.
Es que se trata de un
equipo de la Tercera
División española y su
participación en la qui-
zás más famosa copa
interna de Europa fue
todo un acontecimien-
to histórico. Pero en-
frente estuvo el Levan-
te, un equipo de La
Liga, como se llama a

El alumno quiroguense
Francisco Cálvis  fue uno de los
pilotos

El domingo 23 de noviembre
concluyó la actividad de la Fór-
mula E Cars en la Provincia de
San Luis. Se disputó la última
competencia en el autódromo
«La Pedrera» ubicado en Villa

Angelo Macaroni en
la Copa del Rey

La Escuela Técnica Nº 2,  fue
tercera en el campeonato E Cars

con dos carreras menos

El festejo del equipo tras la gran actuación

Mercedes. Una vez más volvió
a estar presente la delegación
de la ET Nº 2 de 9 de Julio en
esta categoría de la que partici-
pan autos eléctricos con la par-
ticipación de entidades civiles
y establecimientos educativos
de distintos puntos del país.

En esta ocasión la Escuela

Técnica Nº 2 participó con tres
autos. En el auto número 5 los
pilotos fueron el quiroguense
Francisco Cálvis y Luna del
Pino. En el número 20 Enzo
Gianone y Lucila Fernández.
En el número 11 lo hicieron
Santiago Macchioni y Benjamín
Pardo.

La Escuela Técnica Número
2 logró quedarse con el tercer
puesto de la temporada 2019
con una destacada labor tenien-
do en cuenta que las primeras
dos fechas del calendario no
participó.

Se hizo un gran esfuerzo para
estar presente, con gente que
apoyó esta iniciativa. Después
de finalizada la actuación, la de-
legación nuevejuliense regresó
con alegría teniendo en cuenta
lo realizado. «El esfuerzo tuvo
sus frutos»», fue el mensaje del
Director de la Escuela Técnica
Nº 2 Silvio Balbo.

la división superior ibé-
rica y «el rival estuvo in-
conmovible, sin mira-
mientos ante la diferen-
cia de nivel», según reza
la crónica del diario de-
portivo Marca sobre el
partido jugado el
19.12.2019 en el esta-
dio Álvarez Claro de
Melilla donde Levante
se impuso con un con-
tundente 5 a 0. Las fo-
tos ilustran pasajes del
partido con la interven-
ción de Angelo.

Estas empresas saludan a la comunidad de Facundo Quiroga
deseándoles Felices Fiestas y prosperidad en 2020
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